



## **Communiqué du C.S.L. NEUF-BRISACH ATHLETISME**

Le CSL NEUF-BRISACH, en collaboration étroite avec la Municipalité de NEUF-BRISACH, a réfléchi en cette rentrée à la reprise des activités sportives de ses membres et à la préparation de ses organisations.

La journée découverte de nos activités le 19 septembre lancera notre saison. Les entraînements et animations internes au club, qui ont déjà partiellement repris, seront totalement opérationnels d'ici fin septembre avec un renforcement de notre équipe d'encadrement.

Pour les organisations prévues à son calendrier, le constat est très clair : dans le respect des règles sanitaires actuellement en vigueur, l'association ne dispose ni des infrastructures, ni des éléments matériels et humains nécessaires à une bonne organisation de ses manifestations à venir, attirant chacune plusieurs centaines d'athlètes. L'incertitude liée à l'évolution de l'épidémie lors des saisons automne et hiver accroît de surcroît le risque sanitaire vis-à-vis de toutes les personnes qui seraient présentes.

Dans ces conditions, et en total accord avec la Mairie de NEUF-BRISACH, le CSL NEUF-BRISACH a décidé d'annuler ses manifestations sportives du semestre à venir, à savoir :

- le NORDIC & CROSS des Remparts à NEUF-BRISACH le 15 novembre 2020,
- sa participation dans l'organisation de la Corrida Jean Ritzenthaler à KIENTZHEIM le 27 décembre 2020,
- l'organisation des Championnats Pré-Régionaux de CROSS Zone Alsace sur le parcours des remparts à NEUF-BRISACH le 10 janvier 2021.

Le CSL NEUF-BRISACH présente toutes ses excuses aux nombreux athlètes participant généralement à ses manifestations ainsi qu'aux autorités sportives lui ayant accordé leur confiance pour l'organisation des Pré-Régionaux de CROSS. L'association espère pouvoir reprendre normalement ses organisations à partir du printemps 2021.